

Luxemburg, den 4. März 2025

Umfrage zu möglichen Reisen der HAL

Nach dem Tod von Roland Weber und angesichts der Tatsache, dass im Vorstand der HAL keiner sich in der Lage sieht, die Organisation der HAL-Reise in der gewohnten Qualität und Gründlichkeit zu organisieren und durchzuführen, wurden Überlegungen angestellt, wie die HAL weiterhin Reisen für seine Mitglieder anbieten könnte.

Eine mögliche Form wäre es, die Reise von einem Reisebüro (Weber, Sales, Demy-Cars oder ein anderes Büro) organisieren zu lassen. Die konkrete Reiseleitung und -begleitung würde von einem Mitarbeiter des Reisebüros geleistet werden. Der Aufenthalt soll auch weiterhin in einer Hapimag-Anlage, die vom Vorstand festgelegt wird, sein.

Der Vorstand möchte mit dieser Umfrage die Wünsche der HAL-Mitglieder erfragen, ob sie eine solche Organisationsform unterstützen können.

Ich bin weiterhin an Reisen der HAL interessiert: ja nein

Eine erste Reise könnte im Mai/Juni 2026 stattfinden. Als mögliche Ziele schlägt der Vorstand diese Anlagen vor, sofern wir Wohnungen kriegen:

- Berlin per Flugzeug
- Paguera per Flugzeug
- Interlaken per Bus
- Ascona per Bus

Bei der Generalversammlung am 30. März werden weitere Erklärungen gegeben und die Wünsche der Mitglieder gehört.

Die Mitglieder, die nicht an der Generalversammlung teilnehmen, können diesen Fragebogen ausfüllen indem sie eine oder mehrere gewünschte Destination(en) ankreuzen und an den Sekretär ff zurückschicken. Auch Kommentare zur Form der Reise sind willkommen. Anschrift des Sekretärs ff: Jean-Claude Sinner, 3, Beim Park, 6149 Junglinster oder per Mail jeanclaude.sinner@gmail.com.

Mit besten Grüßen
Der Vorstand der HAL